

Les Niçois n'aiment visiblement pas être menés et lorsque cela se produit, ils perdent une part de leurs moyens.

Bulka énorme

Domage car les Monégasques avaient chuté 3 à 1 chez eux devant les Rémois... Nice aurait pu mettre leur voisin à 5 points... Certes, il manque Boudaoui, Boga voire Atal partis à la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) et bientôt Moffi, transparent à Rennes... Certes, Todibo et Thuram n'étaient pas là... Mais ceux qui figuraient sur la feuille de match avaient des qualités pour résister aux Bretons et au moins revenir avec le match nul. On pense à Claude-Maurice qui avait été si bon en fin de saison l'an passé avec Lens. On pense à Guessand placé au centre de l'attaque et qui a essayé avec la seule occasion dangereuse du Gym. On pense à Dante de retour qui n'a pas été décisif et qui a été pris de vitesse sur le 2^{ème} but signé Kalimuendo qui a réussi à battre l'excellent Bulka. Le goal Niçois a multiplié les arrêts, il a frôlé la belle sur le pénalty de Bourigeaud suite à une faute de main de Rosario. On ne peut rien lui reprocher sur les deux buts Rennais.

Des jeunes entrants pas décisifs

Les jeunes entrants ont bien essayé d'apporter un brin de folie, Mohamed-Ali Cho, le nouvel attaquant du Gym, Belahyane toujours intéressant, Bouanani de retour de blessure, Louchet qui a fait un bon centre pour Guessand. Mais le groupe Niçois était trop faible pour revenir de Rennes avec même un point. Il faudra maintenant se qualifier devant Bordeaux, le samedi 20 janvier à 17h15, puis, il faudra battre Metz, le samedi 27 janvier à 17h15 à l'Allianz, avant de se déplacer à Brest pour un match à 4 points... D'ici là, Nice aura peut-être de nouvelles recrues car l'équipe actuelle ne semble pas armer pour passer l'épreuve des absents de la CAN mais aussi les blessés comme Thuram ou Diop... Ce serait dommage de gâcher le bon début de saison qui a vu les Niçois battre les Parisiens, les Monégasques, les Marseillais et les Lensois...

Pascal Gaymard

Partager :